À l'occasion de son 50° anniversaire La Fondation des Clefs de Saint-Pierre présente

L U E U R



LEAN-BAPTISTE HUYNH

Cathédrale Saint-Pierre de Genève du 6 au 26 novembre 2023 de 10h à 17h30, entrée libre

L U E U R: Exposition Photographique

LUEUR est un projet d'exposition photographique originale imaginé pour la Cathédrale Saint-Pierre de Genève.

Conscient et respectueux du lieu, de sa symbolique, de sa mission et de sa vocation religieuse, mon projet est de présenter une exposition spécifiquement conçue pour le prestigieux monument de Genève et dont le thème central est la lumière.

J'ai retrouvé dans cet édifice des valeurs constitutives de mon œuvre, de mon parcours et de ma personnalité en tant qu'artiste. J'ai choisi de consacrer ma vie à l'étude et l'écriture de la lumière: la photographie. La dimension spirituelle à travers la quête de beauté est au cœur de mon travail depuis ses débuts.

À travers une sélection transversale d'images issue de mon œuvre, l'exposition L U E U R est un hommage à la genèse et aux confins d'un monde de clarté où l'humain, de l'aurore au crépuscule, de la bougie à la constellation, fait écho et fusionne en harmonie avec la Cathédrale Saint-Pierre, lieu de recueillement, de méditation et de lumière.

Jean-Baptiste Huynh Artiste Photographe contact@studio-infini.com



FEU Étincelles 04 2009



NEW ZEALAND Polar Aurora I 2023



CHRISTIAN 1



KENYA Portrait 94 2021



TWILIGHT Dubaï 2023



MAINS 10 2023



LIGHT REFLECTION 2021



FEU Bougie



FLOWER CHILDREN
Portrait 81
2023



LALIBELLA Portrait I 2021



Passoire 2012



KENYA Sky 2

À l'occasion de son 50° anniversaire La Fondation des Clefs de Saint-Pierre présente

SAINT-PIERRE EN LUMIÈRES



Cathédrale Saint-Pierre de Genève

Jeudi 16 et 23 novembre Vendredi 17 et 24 novembre Samedi 18 et 25 novembre de 18h à 22h

Billets en vente à l'entrée prix unique CHF 5.-

SAINT-PIERRE En lumières

La Cathédrale Saint-Pierre s'embrase les 16, 17, 18, 23, 24 et 25 novembre 2023, de 18h à 22h. Découvrez ce magnifique édifice architectural éclairé uniquement à la lumière de plus de 2000 bougies.

La lumière est un symbole religieux riche et passionnant. La Fondation des Clefs de Saint-Pierre lui rend hommage pour la quatrième fois à travers un évènement exceptionnel : Saint-Pierre en Lumières.

Des jeunes musiciens genevois accompagnent ces moments en jouant tout au long de ces soirées. Vous pourrez ainsi partager leurs émotions musicales en harmonie avec la sérénité du lieu.

Cet évènement a pour but de souligner le caractère intemporel et immuable du lieu, tout en soutenant la Fondation des Clefs de Saint-Pierre qui a pour seule et unique vocation l'entretien, la réfection, la conservation de la Cathédrale Saint-Pierre, de la Chapelle des Macchabées et du site archéologique, afin d'assurer leur pérennité. C'est pourquoi, aujourd'hui comme demain, la Fondation des Clefs de Saint-Pierre a besoin de l'aide et du soutien de tous pour mener à bien l'ensemble des projets à entreprendre.

50 ANS AU SERVICE De la cathédrale Saint-Pierre

La Fondation des Clefs de Saint-Pierre fète cette année son 50° anniversaire. Depuis sa création en 1973, elle s'est attachée à conserver et entretenir la Cathédrale dans sa totalité: des fondations à la flèche, des orgues de la Chapelle des Macchabées aux vitraux du chœur, sans oublier les fouilles et la création du site archéologique ouvert en 1986. Ce travail permet d'accueillir plus de 400 000 personnes chaque année pour des évènements culturels, culturels ou pour une visite.

50 ans plus tard, la nécessité d'un suivi précis et régulier reste d'actualité. Le maintien de la substance de ce bâtiment historique implique de mettre en œuvre des matériaux et techniques historiques – et souvent onéreux – tout en prenant en compte les besoins des utilisateurs actuels. La Fondation peut accomplir sa mission grâce à la collaboration et au soutien de nombreux acteurs locaux, du Canton et de la Ville de Genève, d'institutionnels et de généreux donateurs privés.

Pour célébrer son anniversaire, la Fondation organise en novembre deux évènements exceptionnels: l'exposition L U E U R, douze œuvres de l'artiste photographe Jean-Baptiste Huynh accrochées dans la nef, et Saint-Pierre en Lumières, où plus de 2000 bougies illumineront la Cathédrale bercée par les partitions musicales de talentueux interprètes.

Nous nous réjouissons de vous y rencontrer.

Samuel Brückner Président du Conseil de la Fondation des Clefs de Saint-Pierre



REMERCIEMENTS

L'exposition L U E U R et Saint-Pierre en Lumières ont pu être réalisés grâce au soutien d'Alias Partners, Pierre Salanitro, Pilet&Renaud, Le Bureau, la Fondation des Concerts de la Cathédrale et l'association Les Amis de la Cathédrale. Un merci tout particulier à Vincent Thévenaz pour sa programmation musicale, à Kalalumen pour la mise en place des bougies, à Jean-Baptiste Huynh et son équipe pour leur implication et à tous les collaborateurs de la Cathédrale pour leur disponibilité et leur gentillesse.

Encore et toujours, nous avons besoin de l'aide et du soutien de chacun d'entre vous pour continuer à mener à bien l'ensemble des travaux de conservation et d'entretien de ce bâtiment d'exception, emblème de notre belle ville.

Soutenir la Cathédrale



Plus d'informations www.cathedrale-geneve.ch @cathedralegeneve